



La CARL, optimiste et réaliste

La CARL a tenu ce mardi 13 Octobre son Conseil Communautaire en visioconférence. À l'ordre du jour notamment, un point quant à l'impact de la dissolution du SIAEAG sur le devenir de la CARL ainsi que la modification du Plan Pluriannuel d'Investissement (PPI).

Published on 13 October 2020

LE PLAN MARSHALL DE L'EAU PLUS QUE JAMAIS D'ACTUALITÉ

Alors même que la dissolution du SIAEAG a été annoncée par l'Etat avec une échéance au 1er décembre prochain, un point de situation a été exposé aux Conseillers communautaires : "Nous sommes aujourd'hui dans une démarche de négociation. En effet, s'il n'est pas trouvé de solution afin d'amortir le choc de la dissolution du SIAEAG, le Plan Pluriannuel d'Investissement (PPI) de la CARL ne deviendra que pure utopie" a notamment indiqué Cédric Cornet, Président de la CARL.

C'est dans ce contexte que le Plan Marshall de l'eau initié par le Président se poursuit, tout en s'adaptant tant à l'actualité politique qu'institutionnelle.

Il est aujourd'hui impératif de trouver des solutions afin de le pérenniser en dépit des années à venir, qui s'annoncent plus que compliquées.

"Notre objectif reste le même : **fournir de l'eau en quantité et en qualité dans les robinets de tous nos administrés.**" a conclu le Président, annonçant une prochaine séance du Conseil Communautaire dédiée au sujet, lundi 19 octobre 2020 à 18h.

Pour rappel, la dissolution du SIAEAG entraînera mécaniquement un déficit de 20 millions d'euros pour la CARL dès 2021, soit 120 millions d'euros sur la mandature, avec en outre 98 employés supplémentaires et 10 millions d'euros par an de charge salariale en plus sur la trésorerie.

UN PPI AMBITIEUX ET DYNAMIQUE

Cédric Cornet entend gérer la CARL en bon père de famille, au vu de la situation critique qui se profile.

Outil de pilotage qui programme de manière exhaustive l'ensemble des projets et leur découpage dans le temps en fonction des projections de réalisations, le PPI de la CARL a ainsi été révisé afin d'assurer la mise en œuvre du programme du mandat.

La volonté politique reste intacte quant à la réalisation des grands projets. Le PPI a en ce sens baissé de 17,6M€. Toutefois, afin d'afficher la totalité du coût du projet Unité DMA, l'ajustement est de +38 818 675€ sur ce programme.

Ces révisions (annulations, ajustements et nouvelles propositions) aboutissent à un PPI d'un montant total de 57 348 239€, toujours ambitieux mais adapté au contexte financier et politique contraint.

